

Se desarrollará un campeonato abierto de beach volley en San Rafael



Este fin de semana se desarrollará en el Club Deportivo Argentino, un torneo abierto de beach volley, que incluirá las categorías mixto y masculino. Sobre ello dialogó con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Nahuel Barroso, jugador y entrenador de ese deporte.

El beach volley o vóley playa, es un deporte jugado por dos equipos en una cancha de arena dividida por una red. El equipo tiene tres toques para devolver la pelota (incluyendo el toque de bloqueo). El equipo que gana la jugada anota un punto. “Este es un deporte que se hace al aire libre, con mucha buena onda, mucha buena vibra y muchos amigos”, dijo Barroso.

En este caso, para este torneo que se realizará mañana sábado y el domingo desde las 9, en las instalaciones del Club Deportivo Argentino (Av. Iselín y Belgrano). Es organizado

por San Rafael Beach Volley, un grupo que fue creado en nuestro departamento con intenciones de aumentar el número de interesados en esta disciplina.

Ya con las inscripciones cerradas, se presentarán diez parejas en mixto (por lo que habrá 20 partidos en el día). Por otra parte, las inscripciones en masculino ya que se espera llegar al mismo número de inscriptos. En cuanto a las edades, habrá una única categoría libre en la que jugarán personas de entre 14 y 25 años.

La inscripción tuvo un valor de 2 mil pesos la dupla y todo el dinero recaudado, se destinará a lo que serán los premios desde el 1° al 3° puesto.

Más allá de lo que será el encuentro deportivo, se podrá disfrutar de las instalaciones del club, de buena música y pasar el día en familia. “Quienes lo deseen están invitados a ir con el mate y disfrutar de lo que es el vóley en la arena”, señaló. Los interesados deberán pagar precio en taquilla por el ingreso al club. Por cualquier consulta, quien lo necesite puede comunicarse con Nahuel Barroso al 2604111476